



CANADIAN COUNCIL FOR CAREER DEVELOPMENT
 CONSEIL CANADIEN POUR LE DÉVELOPPEMENT DE CARRIÈRE

3CD Annual General Meeting

AGENDA

January 24, 2018 from 12:00 to 4:00 pm

Ottawa Shaw Centre

Room 102

12:00-1:00 Networking Lunch and Working Group Meetings - Plan for 2018 *Contributions of \$15 toward lunch are much appreciated*	All
1:00-1:15 Welcome and Introductions <ul style="list-style-type: none"> • Agenda • Regrets • MOTION to accept Meeting Notes from January 2017 	Jon (Chair) Paula (Secretary)
1:15-1:30 Chair/Executive Officer Report	Jon/Sareena
1:30-1:45 Treasurer's Report <ul style="list-style-type: none"> • MOTION to accept Financial Statements & 2018 Budget 	Lynne
1:45-2:00 Working Group Updates and Discussion <ul style="list-style-type: none"> • Q/A on written report submissions 	Working Group Chairs
2:00-2:15 Update on ESDC Proposal and Next Steps	Lynne
2:15-2:30 Update on Transitions Canada Coalition (TCC)	Phil
2:30-3:00 CCM 2017 <ul style="list-style-type: none"> • IMPACT report – How to increase our public profile • Outreach and Advocacy – CCM 2017: Lessons learned and plan for 2018 	Mark/Rob
3:00-3:30 Evidence Based Practice <ul style="list-style-type: none"> • Facilitated discussion: Role/Potential benefits of the Working Group and how to advance/promote Evidence Based Practice 	Lynne
3:30-4:00 Celebration <ul style="list-style-type: none"> • 10th Anniversary, 1st full year of incorporation, Working Group accomplishments, Recognition of CCM Sponsors and IMPACT 	Jon/Sareena



CONSEIL CANADIEN POUR LE DÉVELOPPEMENT DE CARRIÈRE
CANADIAN COUNCIL FOR CAREER DEVELOPMENT

Assemblée générale annuelle du 3CD

ORDRE DU JOUR

24 janvier 2018, 12h00 à 16h00

Centre Shaw

Salle 102

12h00-13h00 Déjeuner et réunions des groupes de travail - planification pour 2018 * Les contributions de 15 \$ pour le déjeuner sont très appréciées *	Tous
13h00-13h15 Bienvenue et introductions <ul style="list-style-type: none"> • Ordre du jour • Absences • MOTION d'accepter le compte rendu de janvier 2017 	Jon (président) Paula (secrétaire)
13h15-13h30 Rapport du président et dirigeante	Jon/Sareena
13h30-13h45 Rapport de la trésorière <ul style="list-style-type: none"> • MOTION d'accepter les états financiers et le budget de 2018 	Lynne (trésorière)
13h45-14h00 Mises à jour des groupes de travail et discussion <ul style="list-style-type: none"> • Questions/Réponses concernant les soumissions des rapports écrits 	Président(e)s des groupes de travail
14h00-14h15 Mise à jour concernant la proposition soumise à EDSC et les prochaines étapes	Lynne
14h15-14h30 Mise à jour concernant la Coalition Transitions Canada	Phil
14h30-15h00 MCC 2017 <ul style="list-style-type: none"> • Rapport d'IMPACT – Comment pouvons-nous augmenter notre profil public? • Sensibilisation et plaidoyer - MCC 2017 : leçons apprises et plan pour 2018 	Mark/Rob
15h00-15h30 Le développement de carrière fondé sur les données probantes <ul style="list-style-type: none"> • Discussion facilitée : Rôle/Bénéfices potentiels du groupe de travail et comment faire progresser/promouvoir la pratique fondée sur des données probantes 	Lynne
15h30-16h00 Célébrations <ul style="list-style-type: none"> • 10e anniversaire, première année complète de constitution, réalisations des groupes de travail, reconnaissance des commanditaires du MCC et d'IMPACT 	Jon/Sareena